

Inyección en turismo rebasa expectativas (El Financiero 26/11/12)

Inyección en turismo rebasa expectativas (El Financiero 26/11/12) Claudia Alcántara Lunes, 26 de noviembre de 2012 A pesar de la caída del 36 por ciento registrada en el año 2009 contra el año anterior, la inversión privada en el sector turístico acumulada -de enero de 2007 a septiembre de este año- se colocó en 20 mil 129.9 millones de dólares, lo cual representa poco más de la meta sexenal establecida en 20 mil millones de dólares. La Secretaría de Turismo (Sectur) aseguró que sólo de enero a septiembre de este año la inversión privada acumulada ascendió a mil 820.34 millones de dólares, aunque no precisa cuál es la meta fijada para este periodo. Indicó que esa cantidad se destinó al desarrollo de mil 146 obras, que permitieron fortalecer la oferta turística del país para atraer a un mayor número de visitantes y de esta forma cumplir con los compromisos establecidos en el Acuerdo Nacional por el Turismo. Del total de la inversión canalizada al mes de septiembre, 75.9 por ciento corresponde a capital nacional, y el resto a capital extranjero. Los destinos de la región centro captaron el 30.7 por ciento del total de los recursos, los destinos de playa 35.1, la región Mundo Maya 20.9 y la frontera norte el 13.3 por ciento. De acuerdo con la información de la dependencia, en el año 2007 la inversión del sector privado se ubicó en tres mil 465 millones de dólares; en 2008 en cuatro mil 641 millones de dólares; en 2009 en dos mil 957 millones de dólares; en 2010 en tres mil 526 millones de dólares, y en 2011 en tres mil 720 millones de dólares.